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Ministro da Agricultura vai a Castro durante a Agroleite



Ministro da Agricultura cumpre agenda em Castro

O Ministro da Agricultura, Carlos Fávaro (PSD-MT), esteve na última terça-feira 08/08 
na região dos Campos Gerais do Paraná. Na ocasião o Ministro visitou as obras da 
Maltaria Campos Gerais e participou da abertura da Agroleite 2023 em Castro.

No início da manhã o ministro visitou as obras da Maltaria Campos Gerais, projeto de 
intercooperação entre seis cooperativas do estado do Paraná: Agrária, Bom Jesus, 
Capal, Castrolanda, Coopagrícola e Frísia. Fávaro foi recebido pelo diretor-presidente 
da Agrária, Adam Stemmer, pelo diretor financeiro da cooperativa, Edmund Gumpl, e 
pelo diretor-presidente da Castrolanda e anfitrião da visita do ministro e de sua 
comitiva à região, Willem Berend Bouwman.

Mais tarde o Ministro esteve na abertura da Agroleite em Castro, onde visitou 
estandes, conheceu o trabalho de produtores da região, e ouviu demandas do 
público. Fávaro aproveitou a ocasião para anunciar a aquisição de leite em pó pelo 
governo federal a preços de varejo. A medida emergencial é uma das ações para 
socorrer os produtores de leite brasileiros que enfrentam a forte concorrência de 
países do Mercosul.

Junto com o presidente da Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), Edegar 
Pretto, Fávaro afirmou que ainda nesta semana serão adotadas medidas 
emergenciais para o setor. A aquisição, a preço de varejo, de leite em pó, é uma das 
ações que visa enxugar o mercado e garantir rentabilidade às cooperativas e, 
consequentemente, aos produtores.

Ministro da Agricultura na Abertura da Agroleite:

Cobertura completa da agenda do ministro disponível no 
Informe Paraná Cooperativo dessa semana, assine. Link: 
https://www.paranacooperativo.coop.br/ppc/index.php/si
stema-ocepar/2012-03-08-14-53-53/2011-12-12-11-01-
51/user/modify 

Imagem: Governo Federal.
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Assembleia Itinerante da ALEP realiza sessão na Agroleite em Castro



Assembleia Itinerante promove Sessão Especial em Castro

A Assembleia Itinerante, projeto da Mesa Executiva do Poder Legislativo paranaense, foi 
criado para ouvir as demandas da sociedade nos principais municípios do estado. Na última 
quinta-feira (10), a ALEP promoveu sua sessão itinerante em um grande evento aberto ao 
público para receber as reivindicações da população e homenagear personalidades de Castro 
e municípios dos Campos Gerais. 

A solenidade ocorreu durante o Agroleite, principal vitrine da tecnologia do setor leiteiro da 
América Latina, no Parque de Exposições Dario Macedo, em Castro. A Sessão Especial foi 
realizada no Pavillhão One da Castrolanda Expo Center.

Durante o encontro, o presidente da Assembleia, deputado Ademar Traiano (PSD), o 
primeiro-secretário, deputado Alexandre Curi (PSD), e demais deputados estaduais que 
representam a região receberam entidades do setor agropecuário, de entidades de classe e 
de membros da sociedade civil organizada para ouvir demandas da região. Durante as 
atividades, um documento com as sugestões para políticas locais foi recebido pela 
Assembleia Legislativa. 

A Assembleia Itinerante está passando pelas feiras e festas dos grandes municípios do 
estado, criando um canal direito entre a sociedade e o Legislativo. Com um espaço especial 
voltado para o trabalho da Assembleia, os deputados receberem prefeitos, vereadores, 
lideranças, empresários, representantes do setor produtivo e a população.

Imagem: ALEP.



Principais demandas da região

Entre as principais demandas recebidas pelo Legislativo estão obras de infraestrutura, melhoria da segurança pública e do atendimento à 
assistência social. Diversas entidades pedem a realização de obras de pavimentação em rodovias que cortam a região, além de melhoria 
da trafegabilidade em estradas que ligam os municípios. Na área da segurança, há a solicitação para a criação da companhia da Polícia 
Militar independente do município de Castro, atendendo Arapoti, Jaguariaíva, Sengés, Piraí do Sul e Carambeí, além do aumento do 
efetivo do 1ª Batalhão da Polícia Militar. Outras demandas da região são na área da assistência social, com a solicitação obras de reparo e 
reformas em entidades que prestam serviço social.

Os documentos com as sugestões foram encaminhadas pela Associação dos Municípios dos Campos Gerais (AMCG), representando as 
prefeituras da região, Câmara de Vereadores de Castro, Secretaria Municipal de Assistência Social de Castro, Casa da Criança e do 
Adolescente Padre Marcello Quilici, Sindicato Empresarial do Comércio Varejista de Castro, Carambeí, Piraí do Sul Jaguariaíva e Arapoti 
(Secom-Castro e Região), Ordem dos Advogados do Brasil Seção do Paraná – Subseção de Castro, Sindicato Rural de Castro e Associação 
de Assistência Social de Castrolanda.

Lideranças locais também destacaram a importância da presença da Assembleia Legislativa do Paraná nos municípios do interior. “É uma 
honra participar desta Assembleia Itinerante, oportunizando a população de manifestar suas preocupações e desejos. Isso valoriza nosso 
evento. Estou muito grato pela presença de todos”, comentou o diretor-presidente da Cooperativa Castrolanda, Willem Berend Bouwman.



Troca na presidência na Comissão de Agricultura do Senado



Novo presidente da Comissão de Agricultura do Senado

A Comissão de Agricultura e Reforma Agrária (CRA) se reuniu nesta quarta-
feira (9/8), para eleger por aclamação, o senador Alan Rick (União-AC) como 
presidente do colegiado para o biênio 2023–2024. Ao tomar posse, Alan Rick 
enalteceu o papel da agropecuária brasileira na segurança alimentar do 
mundo e destacou a importância da produção rural no país e na sua região o 
Acre, que definiu como uma “potência agrícola em crescimento” marcada 
pelo compromisso com a sustentabilidade.

A presidência do colegiado no primeiro semestre foi ocupada Senadora 
Soraya Thronicke que deixa a presidência da comissão devido a sua mudança 
de partido. A Senadora migrou do União Brasil para o Podemos. Com a 
mudança de partido, por parte da Senadora, o União Brasil reivindicou a 
posição com base no Regimento Interno do Senado Federal, que garante as 
vagas das comissões de acordo com a proporcionalidade da representação 
partidária. Os cargos de presidência das comissões do Senado também são de 
direito dos partidos políticos.

Imagem: Senado.
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